

1. Tanzdemo in Köln: Fridays for Future feiert Dreijähriges

Tanzdemo in Köln Fridays for Future feiert Dreijähriges



Die Kundgebung von Fridays for Future in Köln, Foto: Herbert Bucco

- 17.12.21, 18:59 Uhr

Köln - Seit drei Jahren geht die Bewegung Fridays for Future bundesweit auf die Straße, um gegen den Klimawandel zu kämpfen. Der Kölner Ableger veranstaltete am Freitagabend zu diesem dreijährigen Bestehen eine Tanzdemo auf den Uniwiesen. Rund 100 Teilnehmende waren dem Aufruf gefolgt, um die bisherigen Erfolge zu feiern und gleichzeitig den „Frust über das klimapolitische Versagen der alten und neuen Bundesregierung zum Ausdruck“ zu bringen.

„Dank uns ist Klimaschutz in aller Munde. Keine ernst zu nehmende Partei kam im letzten Wahlkampf um dieses Thema herum“, sagte Leonie Jöster, Pressesprecherin von Fridays for Future Köln. „Wir alle haben ein Recht auf klimagerechte Politik. Ohne unseren Protest wäre dieses Grundrecht nie bestätigt worden. Das wollen wir feiern.“ Der bisher größte Erfolg sei ein gesellschaftlicher Wandel. So habe „eine breite Mehrheit der Gesellschaft“ die Klimakrise als „existenzielle Bedrohung“ anerkannt.

Auch ältere Generationen nehmen an Demo teil

Nach einer Auftaktkundgebung auf der Uni-Wiese zogen die Demonstrierenden tanzend über die Zülpicher Straße, Hohenstaufenring, Aachener Straße und Universitätsstraße zurück zur Uniwiese. Angeführt wurde der Zug von einem Lastenrad samt DJ und Mischpult. Mit dabei waren auch Mitglieder der Parents for Future, Teachers for Future und Grannies for Future. Letztere trugen ein Plakat mit der Aufschrift „Wir sind hier und empört, weil man unsere Enkel nicht hört“. (kst)

Quelle:

<https://www.ksta.de/koeln/tanzdemo-in-koeln-fridays-for-future-feiert-dreijaehriges-39315628>